
Protokoll:  
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor.  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzender Wefelscheid fragt, ab welchem Zeitpunkt die Mitnahme von 
Fahrrädern wieder möglich sein könnte. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig antwortet, dies nicht abschätzen zu können.  
 
Rm Mühlbauer (SPD) teilt mit, auf einer Veranstaltung von Herrn Metz (GdKE) erfahren zu 
haben, dass die Umsetzung des Mitarbeiters an die Bergstation des Schrägaufzuges zu Beginn 
des Jahres 2014 vorgesehen sei.  


